



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡4 de Julio!

Tal día como hoy, hace ciento ochenta años, desde la ciudad de Filadelfia, fue lanzada a la faz del mundo esa vibrante Declaración de Principios: ¡Oh, manes de Jefferson, Franklyn y Adams!, que entre sus conceptos más hermoso expresa:

"Sostenemos como verdades evidentes que todos los hombres nacen iguales; que a todos les confiere el Creador ciertos derechos inalienables entre los cuales están la vida, la libertad y la busca de la felicidad".

En una fecha tan señalada saludamos a la gran nación norteamericana y ojalá que su actual poderío no le haga olvidar, respecto a los hombres de otras tierras, acaso en este mismo nuevo mundo, aquellos nobles pensamientos que fueron rubricados en Yorktown por la espada victoriosa de George Washington.

X X X X

Se ha informado oficialmente que las intoxicaciones de Matanzas no fueron provocadas de manera intencional, sino que se debieron a descuidos en la manipulación de los lechones.

Y quizás ni eso tampoco, agregamos nosotros.

Tengan en cuenta que en dicho acto, el propio interesado declaró que no iría a la reelección y a lo mejor tales frases sorprendentes fueron las que dieron lugar a tan comentado corre-corre.

X X X X

¡Esta vez no morirá la grulla! exclamaban alborozados, a raíz del 19 de marzo, muchos defensores del régimen.

Sin embargo, hemos visto con asombro que víctima de ellos mismos, ya cayó la primera. Nos re-

erimos, desde luego, a la "grulla" Luis Manuel Martínez a quien de manera drástica han irradiado las juventudes gubernamentales.

X X X X

Canal 2 de Televisión, Esta noche, a las diez y media, el programa "Telemundo Pregunta".

Invitado: el doctor José Manuel Gutiérrez, destacado ortodoxo.

Entrevistadores: Jorge Horstmann, Alfredo Nù-Pascual y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

X X X X

Los cuatro jinetes del CADI, como náufragos desesperados que en medio de la mar embravecida buscan una tabla de salvación, han declarado que ingresarán en el "antiguo Meneito reformado".

Pero en su precipitación, los "jóvenes del CADI"—que nada tiene que ver con los "Jóvenes del Cayo"— han dado a entender a la opinión pública que ellos no albergan la menor esperanza de que se celebren elecciones generales en 1958, ya que al abrazar la nueva bandera han lanzado la candidatura presidencial de Pardo Liada, sin detenerse a pensar que, para esa fecha, según se ha dicho siempre, si el conocido comentarista radial ambicionase tal posición, pudiera ser que le sobrarian votos, pero seguramente le faltarían años.

Indiscutiblemente, el símbolo de la época es la prisa.

X X X X

Opinión de un escéptico.

"Bueno: ya salimos de una duda: la de la reelección, pero todavía nada se ha dicho respecto de la prórroga o de una posta militar".